

Esquizofrenia, epilepsia, tuberculosis o sin dientes: Ucrania recluta cada vez más soldados enfermos

Lapsos de memoria, desorientación, confusión con números y colores: estos son solo algunos de los problemas que enfrenta Vasyl, un joven de 28 años del centro de Ucrania, a diario. De hecho, recibe atención psiquiátrica por un trastorno de personalidad desde 2015. Pero nada de eso impidió que fuera reclutado por el ejército ucraniano.

Según su pareja, Olena, Vasyl nunca ha reconocido realmente sus problemas, y es probable que tampoco lo haya hecho durante el examen médico previo al reclutamiento. Fue declarado apto para el servicio y recientemente enviado al sur de Ucrania para su entrenamiento básico.

Olena intentó explicarle esto al comandante de Vasyl. Aunque inicialmente mostró comprensión, luego desestimó el informe de 2015 de la clínica psiquiátrica que ella le llevó, argumentando que estaba desactualizado.

“¿Pero cómo eso no puede ser motivo de baja, si su condición es incurable?”, pregunta Olena.

DW tuvo acceso al informe, el cual incluye una lista de los problemas de Vasyl. Según Olena, sus síntomas empeoran bajo estrés, lo que lo convierte en un peligro no solo para sí mismo, sino también para los demás.